

Les dangers du porno - 1/2

Le porno envahi notre société, quels en sont les risques ?

Le porno est en pleine expansion depuis quelques années et les supports pour y avoir accès sont de plus en plus nombreux.

DVD, VHS, Internet, télévision, il est aujourd'hui impossible d'échapper à ce racolage perpétuel.

Citez moi une émission qui ne joue pas la "carte de la fesse" pour faire de l'audimat.

Dur, dur n'est-ce pas ?

La pornographie à travers les âges

La pornographie n'est pas récente, déjà à l'antiquité certaines oeuvres étaient considérées comme trop explicites ou excessivement libertines.

La littérature libertine du XVIIIème siècle a été l'un des piliers de la pornographie moderne notamment avec les œuvres du Marquis de Sade qui dépassaient aisément les limites de l'érotisme.

La pornographie fit son arrivée à la télévision et au cinéma dans les années cinquante puis envahit les kiosques avec la création du magazine Playboy.

Avec l'arrivée d'Internet le marché de la pornographie atteint son apogée. La diffusion y est plus aisée et le public touché est plus large.

Constat alarmant

7 jeunes sur 10 arrêtés pour violence sexuelle affirment regarder des films pornographiques quotidiennement. Certains déclarent mêmes qu'ils reproduisent ce qu'ils voient dans les films pornos sur leur compagne !

La pornographie rend addict

On regarde une fois, puis deux et ainsi de suite, le porno rend addict !

Certaines personnes perdent leur emploi, ne sortent plus de chez eux, se nourrissent mal simplement pour assouvir leur soif de cybersex !

Conclusion

La pornographie est un réel danger et n'est en aucun cas le reflet de la réalité !

C'est la phrase clé à retenir et à enseigner !

Pour terminer voici quelques citations bien trouvées :

* "On asservit les peuples plus facilement avec la pornographie que par des miradors." (Alexandre Soljenitsyne)

Les dangers du porno - 2/2

* "Un extraordinaire tapage sexuel colonise aujourd'hui jusqu'au moindre recoin de la modernité démocratique", (Guillebaud, Jean-Claude (2001), La tyrannie du plaisir, Paris, Seuil Points)

* George Steiner rapproche "l'avalissement imposé par la pornographie, et le régime totalitaire dont le camp de concentration est le raccourci logique."

* "Cette profanation collective de la vie, c'est la pornographie." (Michel Henry, Incarnation, une philosophie de la chair)

* "Nous vivons une société beaucoup trop permissive. Jamais encore la pornographie ne s'était étalée avec une telle impudeur. Et en plus, les films sont flous !" Woody Allen